

CV Georg Bosshard

georg.bosshard@hispeed.ch; www.georgbosshard.ch

Ausbildung, Qualifikationen

1984	Matura Typus A (Gymnasium Rychenberg, Winterthur)
1992	Medizinisches Staatsexamen (Universität Zürich)
1999	Medizinische Dissertation (Universität Zürich)
2000	Facharzttitle für Allgemeine Innere Medizin FMH
2001	Master of Advanced Studies in Applied Ethics MAE (Universität Zürich)
2006	Habilitation / venia legendi für Klinische Ethik (Universität Zürich)
2010	Schwerpunkttitel Geriatrie SFGG / FMH

Berufliche Tätigkeiten

1993 – 2000	Assistenzarztstätigkeit an verschiedenen Spitälern der Deutschschweiz
2000 – 2008	Wissenschaftlicher Mitarbeiter für Arztrecht und Medizinethik am Institut für Rechtsmedizin der Universität Zürich
2004 – 2005	Wissenschaftlicher Mitarbeiter am ESRC Centre for the Economic & Social Aspects of Genomics (CESAGen) und am International End-of-life Observatory (IOELC), University of Lancaster, UK
2006 – 2009	Oberarzt / Leitender Arzt für Klinische Ethik, Universitätsspital Zürich
2009 – 2012	Kaderarzt / Leitender Arzt an verschiedenen geriatrischen Institutionen (Pflegezentren der Stadt Winterthur, Spital Uster, Pflegezentrum Rotacher Dietlikon)
2009 – 2019	Klinischer Ethiker am Stadtspital Waid Zürich (im Auftragsmodell)
2013 – 2015	Leitender Arzt und stv. Klinikdirektor, Klinik für Geriatrie Universitätsspital Zürich
2015 – 2019	Leitender Arzt Long-term Care, Klinik für Geriatrie, Universitätsspital Zürich
Seit 2015	Zentrumsarzt und Geriater in eigener Praxis, Pflegezentrum Bruggwiesen, Effretikon
Seit 2019	Beratungs- und Dozententätigkeit (geriatrische Palliative Care, Medizinethik) in eigener Praxis, Winterthur

Kommissionstätigkeit

2002 – 2004	Mitglied der Subkommission Medizinische Entscheidungen am Lebensende (medizinisch-ethische Richtlinien) der Schweizerischen Akademie der Medizinischen Wissenschaften SAMW
2004 – 2010	Mitglied der Zentralen Ethikkommission der Schweizerischen Akademie der Medizinischen Wissenschaften SAMW
2015 – 2017	Vorsitzender der Subkommission Betreuung und Behandlung von Menschen mit Demenz (medizinisch-ethische Richtlinien) der Schweizerischen Akademie der Medizinischen Wissenschaften SAMW
Seit 2018	Mitglied der Ethikkommission von EXIT Deutsche Schweiz
Seit 2020	Mitglied des Verwaltungsrates Pflegezentrum Rotacher Dietlikon

Auszeichnungen

2005	Vontobelpreis für Altersforschung der Universität Zürich
2008	Stehr-Boldt-Preis für Medizinethik der Universität Zürich